



## ○ 進学・仕事魅力発信フェア

18日（木）に維新百年記念公園アリーナを会場にして開催されました。先週北九州市で行われた「ゆめみらいワーク」と同じ内容の催しです。村岡県知事ご出席のもと開会式が行われました。その後県専各会長とともに各会場を視察されました。YIC校は体験実習としてアイシングクッキーを取り入れました。昨年までは2月14日（バレンタインデー）に実施していましたが、今年はいろいろな状況から12月になりました。2月よりも寒くないのでこちらのほうが個人的にはよかったです。この会場では食べ物類を配ることができないので少し残念です。少し背景がさみしいと感じたので急遽学校に帰って料理やケーキなどの写真を持って来てにぎやかにしてみました。参加は高校1年生が対象です。まだ自分の進路が決まっていない人も多く、学校の存在を知ってもらうだけでも大きな意味があったと思います。



隣には情報ビジネス専門学校のブースがあり、ペット総合学科の学生も5名が手伝っていました。内容はワンちゃん・ニャンコたちのイラストをプラバンにする作業でした。私もほんの少し手伝いました。右下の似顔絵はそのときの学生たちです。



## ○ 自校自賛

### ヒイラギ（柊）

クリスマスが近くなりました。2校ともツリーが飾られています。ツリーはもみの木ですが、ヒイラギもクリスマスの飾りに使われますね。我が家には老木がありますが、その葉にはとげがありません。お年寄りになると優しくなってくるのでしょうか。そばの若い芽にはりっぱなとげがあります。飾ったのは中間年齢のものです。赤い飾りをつけたくなつたのでマグネットを添えてみましたが、不思議な構成になりました。

